
                                                                                     
LISTA OBIETTIVO COMUNE 

 
 

Obiettivo Comune  
Punta su tre principi: più trasparenza, più informazione e più partecipazione.  
 
Gli atti amministrativi prodotti da questa amministrazione sono alla portata di tutti. Stiamo 
lavorando per ottenere il maggior risparmio sulla spesa pubblica, riduzione fiscale per i cittadini 
e maggior contributi alle associazioni di  Annone Veneto. 
 

In sintesi: 
- al Consiglio Comunale del 28 Luglio 2009 abbiamo consigliato di iniziare lo studio per un vero 
progetto di incremento delle entrate a lungo termine quale, per esempio, quello del fotovoltaico per 
tutto il paese, non solo per diminuire le varie uscite di spesa che il Comune sostiene nel pagare 
l’illuminazione pubblica ( ca 150.000 €/annui in aumento), ma anche per un vero risparmio per tutti 
gli Annonesi, che potrebbero non pagare la bolletta della luce, risparmiare sul gas e sull’acqua calda. 
 
- al Consiglio Comunale del 29 Settembre 2009 abbiamo continuato a suggerire di ottenere maggiori 
entrate nel bilancio comunale, impegnandosi sul versante delle energie alternative; reperire fondi per 
dare sostegno ai cittadini, aiutandoli ad arrivare a fine mese, magari diminuendo l’imposizione fiscale 
e fornendo più servizi. 
Inoltre, suggerivo di evitare di stampare documenti per la sola visione e quindi risparmiare tanti 
fogli di carta quali, per esempio, possano essere le determine di spesa che ogni ufficio fa.  
Credo che facendo una cartella (anche con accesso riservato per documenti riservati) per le raccolte 
delle determine, esse potranno essere visionate on line. Così anche per le delibere di Giunta e tutti i 
documenti di pubblico accesso. Si inizia così a risparmiare sulla spesa pubblica. 
 
- al Consiglio Comunale del 29 Ottobre 2009 attraverso la mozione “Bonus corrente per tutti gli 
Annnonesi/ Fotovoltaico a sostegno del settore edilizia e riduzione costi energetici pubblici”, 
abbiamo cercato di spiegare in dettaglio le nostre idee per migliorare la qualità della vita  
ad Annone Veneto.  
La mozione, di mero atto di indirizzo, mirava ad abbattere i costi energetici pubblici, attraverso la 
realizzazione di vari impianti fotovoltaici con portata sufficiente al fabbisogno energetico pubblico.  
Mirava altresì alla realizzazione di ulteriori impianti fotovoltaici pubblici, che erogassero corrente 
da cedere gratuitamente agli abitanti di Annone Veneto. La mozione non è stata approvata. 
 
Inoltre, abbiamo condiviso le linee guida del PIANO CASA che mirava al  sostegno della ripresa del 
settore edilizio, chiedendo che nessun altro vincolo fosse imposto agli Annonesi per migliorare la 
qualità della vita. CON PREGHIERA DI INFORMARE la cittadinanza su eventuale giornalino di 
informazione per fine anno. 
 
In contemporanea abbiamo presentato due interrogazioni per poterci informare nel nostro territorio su: 
"IMPIANTI FOTOVOLTAICI SU EDIFICI PUBBLICI  E  RISPARMIO SULLA SPESA PUBBLICA"  
e su: “ BONUS ENERGIA” . 
Le risposte date allo stesso consiglio comunale, (PURTROPPO SU CARTACEO), hanno raggiunto 
il target. Siamo venuti a conoscenza che effettivamente il fotovoltaico funziona solo su alcuni edifici 
pubblici. Il risparmio ottenuto è poco e numerose sono le famiglie ad Annone Veneto,  
con ISEE sotto i 7500 €, che richiedono assistenza sociale attraverso il BONUS ENERGIA. 
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- al Consiglio Comunale del 27 Novembre 2009 si è fatto notare che la spesa per l’illuminazione 
pubblica è sempre in aumento;  
Abbiamo chiesto che i fondi sociali finanziati per il nostro Comune non vadano ad arricchire 
associazioni che non sono di questo paese, proponendo così che l’assessore ai servizi sociali, 
l’assessore alla cultura, il comitato di gestione biblioteca, rappresentanti delle parrocchie, si impegnino 
a collaborare insieme  elaborando un piano di intervento a favore dei minori. Il Comune dovrà 
partecipare al finanziamento, contribuendo economicamente a favore delle associazioni e 
organizzazioni Annonesi operanti  in paese, con quota proporzionale al numero dei minori partecipanti 
alle proprie attività e piani eventualmente presentati dalle singole associazioni.”  
Anche questa proposta non è stata accolta.  
 
Inoltre, abbiamo presentato la mozione  
“riduzione della spesa pubblica attraverso l’uso della telematica”. In pratica si cercava di rendere 
disponibile sul sito web di Annone Veneto, tutti gli atti amministrativi pubblici.  
Anche questo “suggerimento per la trasparenza amministrativa”, non è stato approvato. 
 
Infine, per dare occasione di aggiornare il nostro statuto/ regolamento abbiamo  proposto una 
aggiunta (riguardante l’art. n. 13) da apportare al nostro Regolamento Comunale: una singola e piccola 
miglioria per dar ordine e chiarezza nello svolgimento del Consiglio Comunale e anche nella 
burocrazia del nostro piccolo Comune. Anche questo suggerimento, adottato da vari paesi vicini a 
noi, è stato giudicato “non meritevole” per un paesino piccolo o di serie B come Annone Veneto. 
 
A fine anno, abbiamo chiesto al Sindaco la realizzazione di uno stampato di informazione per 
tutti i Cittadini.  
Tale soluzione, fornirebbe a tutti i Cittadini interessati, un controllo costante sulle attività dei 
Consiglieri da essi votati, sulle posizioni dei vari gruppi politici, sulle dichiarazioni e sulle promesse 
del Sindaco e degli Assessori.  
Anche questo “suggerimento per INFORMARE I CITTADINI”, non è stato approvato. 
 
 
 
                                                                                                                   LEONARDO GUERRA 
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